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卓 話 
平成 18 年 2 月 7 日  

 
 

「会 員 卓 話」  
玉田孝一会員  

 
 北京ヤンクシャンホテルにて、3 日間にわたり、世界各国のフラワーデザイ

ナーを招き、交流会が行われました。 

 今回は第 4 回目にして、初めての日本人ということで招かれました。 

詳しく聞いていない状況でホテルに着くなり、「デモをしてください。会場に

は日本のブライダルを設営してください。」と。 

花材の調達・製作時においても、言葉の壁に四苦八苦し、非常に苦労いたし

ました。ですが、通訳の高さんには気を使ってもらい、デモ交流会が終わっ

てからは、観光にも連れて行ってもらい、私の記念に残る旅になりました。

最後に記者のインタビューので中で、中国も日本も花屋を営む人達の中身は、

共通だということを知りました 

また、反面、人民性の違いも、あるような気がいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


